EU, Inquieto por el Papel de Argentina en el Golpe de Bolivia

Pleito de los Militares con los Medios que no Difundan las Noticias Como Ellos Desean

LA PAZ, 14 de agosto. (AP, AFP, EFE y Latin)—El Ministerio del Interior boliviano anunció hoy que asumirá la defensa judicial del gobierno militar, frente a los medios informa-tivos en el extranjero que, a su juicio, difundan noticias "falsas, tendenciosas y de tipo subversivo" respecto de Bo-

El anuncio, publicado en la prensa de hoy, señala que "existe una cam-paña sistemática de calumnias e insi-dias editadas desde diferentes puntos del mundo, dirigida por la ultraizquierda, que busca originar una mala vi-sión de nuestra realidad"

Afirma que se ha llegado a la evidencia de que esta supuesta acción propagandística, "está subvencionada por países interesados en sembrar el caos y la destrucción económica, politica y social en América Latina, y realizada por maios periodistas que asumen actitudes insólitas, vergonzosas para el resto de sus colegas".

En Washington, en tanto, Estados l'aldocaranticatione de la latina de latina de la latina de la latina de la latina de la latina de latina de la latina de latina de la latina de la latina de latina de la latina de la latina de la latina de la latina de latina de la latina de la latina de la latina de latina de la latina de la latina de la latina de la latina de lati

En Wasnington, en tanto, Estados Unidos manifesto su inquietud ante el papel desempeñado por Argentina en el golpe de Estado en Bolivia, y expresó su preocupación al gobierno de Buenos Aires, "por su complicidad en violaciones de los derechos humanos", a raíz de la asonada boliviana, según

dijo el Departamento de Estado. David Passage, uno de los voceros del Departamento, afirmó que "per-sistentes informes sobre la existencia de un papel significativo de Argentina en el golpe de Estado en Bolivia, constituyen una fuente de inquietud para Estados Unidos.

Passage anunció, por otra parte, que su gobierno "aconsejó firmemente a los ciudadanos norteamericanos, que se abstengan de viajar a Bolivia".

Señaló, además, que Estados Uni-

dos "continua deplorando las torturas y otras" fiolaciones de los derechos humanos que se cometen en ese pais, así "conto la actitud cada vez más represtiva" de las autoridades militares bolivianas.

Por su parte, el diario estaduni-dense Washington Post informó hoy que el jefe del gobierno militar boli-viano, general Luis García Meza, su-puestamente recibió "millones de dólares" de uno de los más conocidos traficantes de drogas.

La información señala que "en fuentes competentes del Senado 🕿 supo ayer que funcionarios norteamericanos de la división de Narcóticos tienen información de que el general Garcia Meza supuestamente recibió millones de dólares de José Abraham Baptista, a quien las fuentes consideran como un importante y conocido traficante de drogas".

NO HAY PLAZO PARA **DEJAR EL GOBIERNO**

El gobierno militar no se ha fijado plazos y emprenderá un proceso de recuperación en el país, que "llevará tiempo", declaró el jefe de la Fuerza Aéréa boliviana, Waldo Bernal", según informes del periodico El Diario.

"Tenemos que convenir en que todo gobierno requiere de un amplio perio-do de estabilidad en el que los programas que proyecte sean llevados a la practica además de que muestren los frutos requeridos" añadió Bernal. El Diario atribuye al general Bernal haber condenado "el arbitrario pater-

nalismo que pretenden imponer ciertas potencias a las que negamos y

SIGUE EN LA PAGINA 34

EU, Inquieto por el Papel de Argentina

desconocemos toda injerencia en nuestros asuntos internos".

Por otra parte, un grupo de sacerdotes demando hoy la renuncia del arzobispo de La Paz, monseñor Jorge Manrique, bajo la acusación de enquibrir "farisaicamente toda la picardia anarquizante del extremismo

La Secretaria de Prensa e Informa ciones de la Presidencia de la Repú blica, en su boletín oficial, reprodujo un radiograma que varios religiosos

de la ciudad de Cochabamba dirigieron al arzobispo Manrique exigiéndole su renuncia. Dijeron que ello es para "evitar enfrentamientos inútiles entre la iglesia y el digno gobierno de Reconstrucción Nacional'

construcción Nacional.

Mientras tanto se informó hoy adúl que el periodista Juan León, que habaja para la agencia The Associated Press en esta capital, fue liberado anoche después de estar detenido des de el golpe militar del 17 de juin pasado. nasado.